

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussvorlage

BV/04/21/034

öffentlich

Beschlussauszug aus der Sitzung des Bauausschusses der Gemeinde Kalkhorst vom 03.06.2021

Top 5.5 Grenzenlos von Lübeck bis Boltenhagen, hier: Grundsatzbeschluss zur Aufstellung einer Stele in Warnkenhagen

Frau Hain stellt den Tagesordnungspunkt vor. Am vorgeschlagenen Standort befindet sich bereits eine Informationstafel zur natürlichen Küstenentwicklung. Herr Neick berichtet, dass in Brook und Musenest bereits eine Stele des Projekts Grenzenlos von Lübeck bis Boltenhagen aufgestellt wurde. Die Notwendigkeit einer weiteren Stele wird diskutiert.

Beschluss:

Der Bauausschuss der Gemeinde Kalkhorst empfiehlt folgende Beschlussfassung:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Kalkhorst beschließt, eine Stele des Projekts Grenzenlos von Lübeck bis Boltenhagen in Warnkenhagen aufzustellen.

Abstimmungsergebnis:

Anzahl der Mitglieder:	7
davon anwesend:	6
Zustimmung:	0
Ablehnung:	5
Enthaltung:	1
Befangenheit:	0